
REPORT RIUNIONE COMMISSIONE TRASPORTI E INFRASTRUTTURE 

ORDINE DEGLI INGEGNERI DI FIRENZE 

Data: 27/02/2024 

 

Hanno partecipato alla riunione: (Martini), Aglietti, Del Gigia, Gaeta, Galletti, Porquier. 

Hanno anticipato di non poter partecipare Abruzzo, Carpita, Gomisel, Pesci e Tamigi. 

 

Ordine del giorno: 

-  collegamento Stazioni SMN – Foster: 

Vengono richiamate in apertura le soluzioni per il collegamento previste dal PUMS e le relative 
caratteristiche. 
Assumendo come attestamento in SMN del futuro collegamento il binario 1A e l’area prospiciente vengono 
sviluppate varie valutazioni e considerazioni. 
Fra le altre necessità viene in particolare focalizzata l’attenzione al collegamento pedonale della nuova 
stazione AV con l’area della Fortezza.  
Il tutto viene riassunto in uno specifico documento (titolato “Sul collegamento fra Firenze SMN e la nuova 
stazione AV”) allegato al presente report. 
Sulla stessa tematica ci si ripropone di sviluppare specifici approfondimenti ed eventuali ipotesi progettuali 
di attuazione. 
 

- convegno sulla mobilità: 
 
Gaeta riferisce della disponibilità dell’ ing. Ticci di RFI di sviluppare nell’ambito del convegno una relazione 
sugli interventi in corso e previsti sulla rete nell’area fiorentina.  
La relazione potrà esser sviluppata da lui stesso o, eventualmente, da un collega che segue i programmi e gli 
interventi in questione. 
Viene pertanto aggiornato come a seguito il programma del convegno, fissandone l’effettuazione come già 
previsto per 40 partecipanti in sede per il prossimo 7 maggio, con inizio alle ore 15, termine alle 18 e 
apertura registrazioni dalle 14,30. 
 
Mobilità nell’area metropolitana di Firenze: riflessioni e prospettive. 
 
-Introduzione (Martini); 
-Interventi sulla rete ferroviaria (titolo e relatore a cura di RFI); 
-Rete ciclabile ottimale per la mobilità urbana (Carducci, Del Gigia); 
-Recupero di precedenti ipotesi infrastrutturali (Pesci); 
-Proposte per la mobilità nel quadrante sud dell’area metropolitana (Galletti): 
-Proposte per la mobilità nell’interland ovest dell’area metropolitana (Porquier); 
-Benefici e problematiche dell’auto elettrica e dell’alimentazione a metano (Gomisel); 
-Contributi alla mobilità dall’ impiego delle ICT e, in previsione, dell’IA (Gaeta). 
 
 
La riunione, iniziata alle ore 15,30, termina alle 18,30; la prossima riunione sarà convocata in seguito. 

(Fiorenzo Martini) 
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